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「EJ是什麼樣的女領導人？”」我們詢問了 20 多歲、30 多歲和 40 多歲的多位員工，每個人的答案都一樣：「她太棒了。」一位男性主管表示，「不管性別為何，她這個人
本身就是偉大的領導人，不需要用『女性』這個詞來定義。」 有一名實習生決定加入Coupang Fulfillment Service，就是因為想成為像EJ這樣的人。她是
如何獲得這麼多員工的喜愛呢？我們在 Coupang 仁川14號物流中心訪問了EJ。

崔恩正（暱稱 EJ）於 2019 年加入 Coupang，擔任富川1號物流中心主管。她是 Coupang Fulfillment Service 「第一位物流中心女主
管」，當時在韓國物流業女性領導人並不常見。EJ現在是首爾、京畿道和仁川大都會區物流中心的營運長，服務韓國約一半的人口。

EJ 在韓國念完書後，先在美國開始工作。在一家全球時尚品牌公司的財務、供應鏈和全球業務部門工作期間，她把當時僅在美國銷售的品牌推廣到亞洲和歐洲的22個國家。她對工作充
滿熱情，在短時間內成功在美國、加拿大、中國和歐洲開設了物流中心。後來她到全球領頭娛樂公司和服裝製造公司負責供應鏈管理，打造了穩固的職涯。2018年的某一天，她接到韓國
打來的電話，對方是Coupang。

https://tw.coupangcorp.com/archives/3452/


「我在美國工作定居了20多年，突然要搬回韓國並不容易。但後來我跟Coupang的執行主管面試，參觀了Coupang的物流中心後，感覺很不錯。我一直都對結合科技和電子商
務的物流業務很感興趣，於是我和先生跟5歲的孩子一起回到韓國。我在 2019 年 4 月 1 日加入 Coupang， 很多員工都開玩笑說，EJ來到Coupang就像是
愚人節的玩笑。」 

直到幾年前，物流中心都是男性主導的產業。EJ專注於將最新的物流系統引入Coupang的物流站點，她認為物流自動化比什麼都重要，能改善員工的生活。 在Coupang的物
流中心，AI系統將揀貨任務分配給機器人，降低了工作強度，因此增加了場內女性工人的比例。

「物流過程中勞力最密集的環節是包裝。大多數  Coupang  物流中心都有自動化設備，任何人都可以輕鬆安全地工作。大眾普遍認為物流是男性主導的產業，但我認為
Coupang  打破了這個刻板印象。好幾間Coupang物流中心的女性員工比例都超過一半。」

現在韓國出生率極低，即使為在職媽媽制定了各種支援措施，但「在職媽媽」仍總是會陷入工作和育兒的兩難。我們問了Coupang的在職媽媽EJ，看她怎麼維持工作和育兒的平衡，
還有如何保持對工作的熱情。



「照顧自己已經很難了，加上一個要依賴我的孩子，責任就更重也更不容易了。 但當妳發現不一定要二選一，事情就簡單多了。其實一生中，照顧孩子和發展自我衝刺職涯的時期很多時候
是重疊的，所以最好的方法是兩者一起考量，而不是一定要二選一。幸好Coupang的彈性工作制度對於女性員工持續工作很有幫助。」

要在我工作的領域獲得認可，必須持續努力工作，但最重要的還是每天都要帶有熱情。我覺得很難打敗對自己的工作充滿熱情的人。

我很喜歡帶著高能量快速把工作做好，這樣能幫助解決低效率的問題，我所在的公司也能獲得正面評價，顧客購物的體驗也會更方便，所以我有很強的意願努力。我想我的同仁因此都覺得我
是充滿熱情的人吧。

我想如果不只韓國，而是全世界的人都能享受Coupang的優質服務，那就太好了。 我希望能不斷解決問題，有一天讓世界各地的人都會自問，「沒有 Coupang我怎麼過活？」
我希望能培養更多女性領導人，改善Coupang的物流工作環境，讓大家無論性別、國籍或教育背景，都能不受歧視地成長。這會是我的職涯中很重要的回報。
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